

ACTA de la reunión del Comité Académico de Máster en Arqueología Náutica y Subacuática

Nº de acta: 21

Fecha: 3 de julio de 2020.

Sede: Virtual.

Asistentes:

- Alicia Arévalo
- Darío Bernal
- Manuel Bethencourt
- Felipe Cerezo
- Juan Adolfo Chica
- José María González Molinillo

Se inicia la reunión a las 13.10 h.

1. Aprobación, si procede, de las actas 18 (20 de diciembre 2019), 19 (4 de febrero de 2020) y 20 (10 de febrero de 2020).

Se aprueban por asentimiento.

2. Informe de la Coordinadora del Máster ANYS

La Coordinadora agradece a la Unidad de Calidad y Evaluación de la UCA la ayuda prestada en la realización del auto-informe de renovación del título Arqueología Náutica y Subacuática.

La Coordinadora también trata el asunto del retraso del inicio de las prácticas en el UCADIZ por motivos técnicos y que se posponen hasta septiembre u octubre. Al respecto, la comisión manifiesta su malestar con la gestión de la embarcación. Pues no se ha informado a la coordinación del máster de los problemas técnicos del UCADIZ con la suficiente antelación para poder idear una alternativa al retraso de las prácticas. En este sentido, con cargo a un proyecto que tiene la profesora Arévalo en la Bahía de Algeciras los alumnos de la Fundación Carolina han realizado las prácticas.

Tras varias intervenciones al respecto se acuerda que la dirección de EIDEMAR, con el aval de la Comisión Académica de MANYS, envíe un BAU al Servicio Central de Recursos e Infraestructuras Náuticas de la UCA, manifestando la preocupación y el malestar por lo ocurrido.

3. Aprobación, si procede, del calendario académico del 2020-21

Se aprueba por asentimiento.

4. Aprobación, si procede, de las comisiones evaluadoras de los TFM de la convocatoria de junio 2020.

Se aprueban por asentimiento.

5. Aprobación, si procede, de los planes de contingencia para las fichas 1B del curso 2020-21.

La coordinadora comenta la dificultad que ha conllevado su elaboración debido al tema de las prácticas. Se ha decidido mantener en los dos primeros escenarios las prácticas en el UCADIZ, y un tercero en que se propone lo realizado en el curso 2019-20120. En este tercer escenario las prácticas se sustituyen por seminarios. Tras comentar esta incidencia se aprueba por unanimidad.

6. Prácticas de empresa para el curso 2020-21.

En este punto se informa de que también se establecen los tres escenarios. El profesor Felipe Cerezo comenta que ya se ha puesto en contacto con las diferentes empresas trasladándoles dichos escenarios.

7. Ruegos y preguntas

Manuel Bethencourt solicita recursos económicos para poder solucionar los problemas de funcionamiento que el equipo de prácticas que se utiliza en las prácticas tiene. El presupuesto que le han dado asciende a 1.800 € con IVA. Desde la coordinación del máster se le informa que este gasto puede ir en el presupuesto del propio máster pues existe una partida para dichos menesteres.

La Coordinadora explica la oferta pública de una plaza de ayudante Doctor cuyo perfil es en arqueología náutica y subacuática adscrita al Departamento de Historia, Geografía y Filosofía. Y lo relevante que es para el máster.

Por último, el profesor Bethencourt pregunta si es posible incluir un nuevo módulo de prácticas relacionado con la conservación en el máster. La coordinadora le responde que para ello es necesario una nueva memoria de título, no se contempla para la modificación de título.

Se levanta la sesión a las 15.00 h.

Y para que conste y surta los efectos oportunos firmo la presente en Cádiz a 8 de febrero de 2021.